

Familia sanrafaelina volcó en la Ruta 188

Ayer por la mañana, a la altura del Km 715 del paraje La Mora, circulaba una familia sanrafaelina compuesta por un hombre, su pareja y sus dos hijas en un Renault Sandero, que ingresó a nuestra provincia por Ruta 188.

El vehículo era conducido por la mujer de 33 años, quien por razones que se tratan de establecer, perdió el dominio, mordió la banquina y dio varios vuelcos, quedando el vehículo fuertemente dañado y con las cuatro ruedas hacia arriba.

Como consecuencia del accidente, afortunadamente no hubo víctimas que lamentar, aunque la mujer sufrió traumatismo y fracturas varias en las vértebras del cuello, su esposo tuvo un considerable traumatismo en una de sus rodillas, una de sus hijas (3) sufrió lesiones leves, en tanto que la otra hija de 13 años salió ilesa del accidente.

Los accidentados fueron trasladados al hospital Enfermeros Argentinos de General Alvear, y la mujer luego pasaría al Schestakow.